

Director:

JUAN RODRIGUEZ

W.HIGGINS 1626

CURACAVI

CRUZ GAMADA



CÍRCULO
OCKHAM

PRECIO: P\$ 6,20

AÑO II - N° 12

Santiago de Chile

7 - X - 65

PUBLICACION

QUINCENAL

ORGANO OFICIAL DEL PARTIDO NACIONALSOCIALISTA OBRERO

RESPUESTA AL
ANTICRISTO.

¡SIN JUSTICIA AUN!

UN
SEPTIEMBRE
NACIONAL

Como no es nuestra costumbre responder cartas anónimas, la que nos enviara un "ciudadano israelita" manifestándose de la visita que a una sinagoga hiciera el Cardenal de la Iglesia Católica, será contestada con la carta de otro "ciudadano israelita", el preeminente escritor judío Marcus Elie Ravege, publicada en la revista "Century Magazine" de Nueva York y que dice así:

"Ustedes, los cristianos, aún no se han dado cuenta de los enormes perjuicios que les hemos causado los judíos. Nosotros somos intrusos, destructores, perturbadores y subversivos.

Nosotros nos hemos apoderado de vuestros bienes, de vuestras ideas, de vuestro destino; los que hemos pactado.

A los judíos se nos debe la causa, no solamente de vuestra última guerra, sino que de todas vuestras guerras; no sólo hemos sido los autores de la revolución rusa, sino también los instigadores de todas las principales revoluciones de vuestra historia.



Gral. don José Miguel Carrera Verdugo, Primer Presidente Constitucional de Chile, fusilado en la Plaza de Mendoza, por las autoridades argentinas, el 4 de Septiembre de 1821 a las 11,15 A. M. en aras de la libertad de su Patria, único fin de su gran lucha sostenida, en Argentina, para atravesar los Andes y libertar a Chile con chilenos y para los chilenos y que le impidieron los intrigantes, ambiciosos y mediocres que recurrieron a la ayuda extranjera.

Han transcurrido 144 años de su muerte y aún no se le ha hecho la justicia que se merece el héroe máximo de nuestra Independencia, que junto a Manuel Rodríguez eran de pura cepa chilena.

Dentro de toda la rudeza mental propia de estos lazos, es opinión unánime el condenar las ideas librescas (como se las llama despectivamente) destinadas al orden social o filosófico. Se mantiene a las ideas como esa región de Alemania "al otro lado del muro", separadas, sin vista, si bien muy otro es el caso aquel. Como fuere, para los nacionalistas de poca monta, es a ellos a quienes me he venido refiriendo, no así a los auténticos en otros artículos revelados, les voy a dedicar un momento en el cual me reiré de ellos, y si no sonrían es porque han perdido el último céntimo de humor.

(Pasa a la página 4)

SRA., SR. CONSUMIDOR:

Al hacer sus compras, prefiera los establecimientos comerciales de chilenos, así su dinero seguirá circulando en CHILE.

ASOCIACION DE CO-
MERCIALES NACIONAL-
SOCIALISTAS.



NUESTRO PRIMER ANIVERSARIO

Estimado lector, tiene usted en sus manos el N° 12 de "CRUZ GAMADA".

Es un periódico pequeño y con poca lectura para su precio, pero grande ha sido el esfuerzo y trabajo que ha demandado.

Nunca imaginará usted cuantos inconvenientes debemos solucionar, en cada número, para que el órgano oficial del PARTIDO NACIONALSOCIALISTA OBRERO llegue a sus manos.

Pero, quienes trabajamos en "CRUZ GAMADA", lo hacemos con agrado porque vemos que, número a número, nuestro periódico tiene más aceptación y que cada vez tenemos más lectores. Ya en varias ocasiones hemos debido aumentar su tiraje, para satisfacer su demanda.

Doce ediciones han jalónado nuestro trabajo, muchas han sido nuestras satisfacciones y creemos haber puesto todo cuanto ha estado de nuestra parte para cumplir con nuestro deber.

"Dejad decir, dejaos censurar, condenar, encarcelar; dejados prender, pero divulgad vuestro pensamiento. Esto no es un derecho, es un deber.

Toda verdad es para todos... Hablar está bien, escribir es mejor; imprimir es cosa excelente... Si vuestro pensamiento es bueno, se le aprovecha; si es malo, se le corrige, y se aprovecha todavía. ¿Pero el abuso?... Esta palabra es una tontería; los que la han inventado, ellos son los que verdaderamente abusan de la prensa, imprimiendo lo que quieren, engañando, calumnian-
do e impidiendo el responder..."

Inspirado en este pensamiento y movidos por el deber de hacer conocer la verdad, germinó en nosotros la idea de crear un órgano publicitario de defensa del Nacionalsocialismo.

El mundo había permanecido ciego y sordo durante muchos años. La propaganda interesada, dirigida y controlada por el judaísmo, acalló, tergiversó y corrompió los hechos.

"CRUZ GAMADA" nos ha hecho ver y oír la verdad. Al cumplir un año de publicación, nuestro periódico se afirma cada vez más en la convicción de que ya muchos, al conocer ahora la verdad, están con nosotros.

Para que ello cada día vaya en aumento, lucharemos, como siempre, junto al pueblo chileno, denunciando a sus enemigos y opresores, en una línea de franqueza y de lealtad que han sido nuestras premisas fundamentales.

Festejamos este aniversario sintiendo, en lo más profundo de nuestros corazones, el cariño y agradecimiento hacia todos aquellos que nos han ayudado: colaboradores, suscriptores, linotipistas, prensistas, suplementeros y, en especial, a nuestros lectores.

**CÍRCULO
OCKHAM**

"LAS BONDADES DEL COMUNISMO"

¿CUAL ES LA SITUACION DEL INDIVIDUO BAJO EL COMUNISMO?

El individuo en la sociedad comunista tiene muy poco que decir sobre su trabajo, el salario que recibe o las condiciones bajo las que labora. No puede llamar propio su tiempo libre ni es libre de educar a sus hijos como él y su mujer deseen.

Bajo el comunismo, la generalidad de las amas de casa están obligadas a trabajar fuera de su hogar para que su familia pueda sobrevivir. En la Unión Soviética, la mujer hace una gran parte del trabajo pesado que no requiere un entrenamiento especial. Los miembros de una familia soviética pueden tener algún credo religioso, pero para ello incurren en ciertos riesgos y dificultades.

Prácticamente, en una socie-

dad comunista, el individuo no tiene derecho de por sí, sino sólo ciertos "derechos" limitados que le concede el régimen y que pueden serle restringidos o retirados en la práctica. Asimismo, el individuo está siempre bajo un cierto grado de vigilancia política y policial y está continuamente a merced de la autoridad de otras dependencias del Estado. La vigilancia policial se ha intensificado, aún más, en la China comunista.

Un régimen comunista da muy poca consideración a las necesidades y deseos del individuo, excepto a través de decretos y medidas gubernamentales encaminados a aumentar el tiempo de trabajo de los obreros y campesinos.

El Estado, que es la forma y representación exterior del Partido Comunista, es el amo y señor de la sociedad soviética y

de la de otros países comunistas cuyas instituciones están modeladas con las de la Unión Soviética.

"NOTICIAS Y MENTIRAS DE PRENSA"

Los colaboradores de El Mercurio se distinguen por hacer lo que se llama "flacos servicios" a las causas que pretenden defender. Amigos del diario mencionado suelen comprenderlo y tratan de enmendar los errores en ciertos casos (la crónica literaria dominical se ha vuelto a ocupar de literatura y no de los comunistas, por razones más adelante explicadas). Pero vuelve El Mercurio a cometer el mismo "servicio".

Ese pareciera ser el destino periodístico de tan prestigiada, y, por qué no decirlo, de sobra completa publicación. Es una lástima por eso mismo.

Hasta hace algunos meses, el criterio literario de El Mercurio desarrolló difundida campaña anti-comunista. Son muchas las opiniones autorizadas que dudan de las ideas literarias del mencionado crítico, pero todos quienes leyeron sus escritos en contra del comunismo siendo ellos mismos adversos a esa política, sintieron lamentablemente defendida la causa liberal.

Por todo esto existen en nuestro medio personas partidarias del comunismo luego de leer El Mercurio.

A este "flaco servicio" de ese diario, para con el capitalismo, se ha venido a sumar otro. Con fecha Julio 22 - 1965, se protesta en El Mercurio contra el antisemitismo en Rusia. Como todos lo pueden leer en la edición de la ya señalada fecha, en la página editorial, se dice: "en Ucrania, donde el 90% de los fusilados fueron judíos, a pesar de que sólo constituyen el 2% de la población". Se refiere esto a los condenados por delitos económicos.

Según El Mercurio, si aquellos culpables por delitos graves —y así lo reconoce ese diario— son judíos en su mayoría, entonces en Rusia se persigue a los judíos.

Entre estos judíos perseguidos unos robaban materias primas al Estado y con ellas elaboraban

mercaderías, valléndose para ello de deficientes mentales a los cuales explotaban (cito a El Mercurio).

En consecuencia de todo lo anterior, este singular diario que es El Mercurio —liberal pero dirigido por un "ex nazi"— presenta y reconoce como hechos de autenticidad los delitos cometidos por judíos en Rusia, consecuencia de ello debería ser que no se calificara su sanción como prejuicio racial, dada la coincidencia de ser judíos la mayor parte de los condenados e igualmente los tres prófugos mencionados en el comentario. Lo claro de todo esto es la culpabilidad de los judíos aún en un medio a ellos favorable, por el carácter internacionalista e igualitario del comunismo.

Como fuere, si tantos lectores de ese diario han terminado por simpatizar con el comunismo, luego de leer recalcitrantes y tontos argumentos en su contra, ahora otros sentirán despertar en ellos sentimientos anti-judíos, derivados de la forma como defiende a los judíos El Mercurio.

Es grave, por otra parte, que una publicación ya tan tradicional, crea ingenuamente imbéciles a sus lectores.

Si lo que venimos diciendo no es correcto, sería de desear en el futuro que, los rusos al condonar a un judío le cambien raza o nacionalidad, para no ganarse, al menos por ese lado, la enemistad creciente de los capitalistas y del mundo, creando inconvenientes a "la raza elegida" por el oro.....

Finalmente digamos de que El Mercurio tuvo una actitud persecutoria de los chilenos cuando defendió hace poco la pena capital con motivo del indulto a un condenado a muerte. Así debiera pensarse según las reglas de juego de El Mercurio.

Por suerte algunos pocos no jugamos a hacer trampas.

H. Verdugo.

PEQUEÑAS ACOTACIONES

Es histórico, aunque trate de desvirtuarse, que el presidente Franklin Dílano Roosevelt sabía que los japoneses se proponían atacar Pearl Harbour a comienzos de diciembre de 1941, pero no dio a conocer estos planes puesto que deseaba que Estados Unidos entrara a la guerra y este "ataque por sorpresa",

según Roosevelt, le dio el pretexto bien "fundamentado" para arrastrar a su país a una lucha por la que, al pueblo norteamericano ingenuamente engañado, se le obligó, para defender los intereses económicos del judaísmo y ayudar a la invasión comunista de Europa.

RESPUESTA AL ANTICRISTO

Hemos introducido la desunión, la discordia, la confusión y la frustración tanto a vuestras vidas privadas como públicas. Y seguimos todavía haciéndolo.

Nadie sospecha cuánto tiempo podremos actuar de esta manera; ni tampoco cuán magnífico y sublime porvenir sería el vuestro si nosotros los dejáramos vivir en paz.

Nosotros os tenemos en nuestras manos y les hemos derribado el bello y majestuoso edificio que ustedes han construido; hemos destruido vuestro Dios y desecharon la herencia de vuestra raza, introduciéndoles, en su lugar, nuestro Dios y nuestras costumbres.

Consideren solamente las tres principales revoluciones de los últimos tiempos: la revolución francesa, la revolución americana y la revolución bolchevique; no son ellas otra cosa sino ideas judías".

Este es el desafío lanzado al mundo no judío, por el judío rumano Marcus Elie Ravage, ante la criminal pasividad de la cristianidad.

Ahora, un anónimo "ciudadano israelita", con la prepotencia característica de su raza, ofende a los cristianos y a un Primado de la Iglesia Católica, pero, también con la cobardía característica de su raza oculta su nombre.

Estas expresiones no son hechos aislados de algún judío, obedecen al pensamiento de la judería en general sobre este asunto. Si no, véanmos otro ejemplo más, se refiere a una de las obras sobre perversidades, asesinatos por placer, morfinismo, etc., del judío Ben Hecht. En efecto, en su libro "A Jew in love", Ben Hecht escribe lo siguiente:

"Uno de los hechos más exquisitos que la plebe haya podido realizar, fue la crucifixión de Jesucristo. Desde el punto de vista espiritual fue una gesta brillante. Pero hay que reconocer que la masa actúa sin capacidad suficiente. Si yo hubiera sido encargado de la crucifixión de Cristo, habría actuado de otra manera. Le habría enviado a Roma y la hubiese echado como despojos a los leones. Del cuerpo en carne picada nunca se hu-

biera podido hacer un redentor".

Si todavía el lector no se convence de las intenciones de la judería para con los cristianos y la Iglesia Católica, como otra comprobación más, transcribiré lo que en "Los Protocolos de los Sabios de Sión" (libro que contiene las auténticas actas de las sesiones del Congreso Sionista de Basilea de 1897), se decidió al respecto. He aquí parte de lo que dice el Segundo Documento:

"El enemigo por excelencia de los judíos, el enemigo por su naturaleza, es la Iglesia Católica. Ved por qué los judíos hemos injertado a ese árbol maldito el espíritu de la incredulidad. Tenemos también que estimular las luchas y las disensiones entre las diferentes confesiones cristianas.

En primer lugar, debemos luchar implacablemente y en todos los terrenos contra los sacerdotes católicos. Debemos arrojar sobre su cabeza todas las burlas, imprecaciones y escándalos de su vida privada, para entregarlos al desprecio y a la irrisión de todo el mundo.

Tenemos que acaparar las escuelas. La religión cristiana tiene que desaparecer. La Iglesia perderá su influencia y, al empobrecerse, todas sus riquezas serán el botín de Israel".

Podría citar miles de ejemplos más sobre lo que los judíos piensan de los cristianos y de la Iglesia Católica, pero me repugna y hiere el alma recordarlos.

Con sólo lo anterior, queda claro el propósito que mueve a los judíos por infiltrarse en la Iglesia Católica, dominarla para después destruirla desde dentro, tal como lo acordaron en el Congreso Sionista de Basilia de 1897.

ALERTA CATÓLICOS! NO NOS DEJEMOS ENGANAR.
QUE NO SE APELE A NUESTROS SUBLIMES SENTIMENTOS CRISTIANOS PARA QUE ACEPTEMOS A LOS JUDIOS EN NUESTRA IGLESIA. SI LO PERMITIMOS, ESTAREMOS CONTRIBUYENDO A SU FATAL DESTRUCCIÓN.

La colonia árabe residente ha hecho entrega, al pueblo de Chile, de una donación por E\$ 100.000 para los damnificados por el temporal que asoló varias provincias de nuestra patria.

Ha hecho además, un ofrecimiento por ayuda en especies.

Hechos como este comprometen nuestra gratitud hacia un grupo de extranjeros que, no sólo trabaja por el progreso de una nación que no es la suya, sino que también sienten el dolor,

como chilenos, cuando nos aflige una desgracia.

Desprendimiento generoso, honrado y sincero, del cual la prensa controlada por el judaísmo, poco o nada ha informado.

Contrasta esta actitud, con la tomada por la prensa a raíz de la visita que un tiempo atrás hiciera a Chile la "madrina hebrea". Durante varios días no hicieron más que publicar grandes fotografías y extensos artículos sobre la "generosidad"

de la visitante, todo ello por haber regalado unos juguetes a un pequeño grupo de niños.

Con ello se quería hacer ver la gran bondad de los judíos, que mientras con una mano nos entregan un grano de arena, con la otra nos sacan un cerro de oro.

El objetivo, en ambos casos es bien claro; los primeros por ayudar desinteresadamente, los otros por obtener buenos dividendos con baja inversión.



CÍRCULO OCKHAM

CASILLA _____

PAÍS _____

Señor Suscriptor: Envíe su cheque, vale vista o giro a René Rodríguez F., Agregado Especial 88, Correo 15, SANTIAGO.

Valor de la suscripción:

POR 12 EJEMPLARES (Incluido franqueo) E\$ 3,50
POR 24 EJEMPLARES (Incluido franqueo) E\$ 7,00

SUSCRIPCION DE MANTENCION, POR UN AÑO E\$ 15,00

Suscriptores del extranjero (incluye correo aéreo)

Suscripción.	Sud y Centro América	U.S.\$ 7,00
por un año.	Demás países	U.S.\$ 15,00

FOTOGRAFIAS (Reproducciones auténticas):

Adolfo Hitler — Hitler revista las tropas del trabajo — Hitler en Viena — y cientos de otras fotografías:
Tamaños: 6 x 9 cm. a E\$ 1,00; 9 x 12 cm. a E\$ 1,50

Brazal en paño lencí; rojo, blanco y negro E\$ 3,00

Insignia (oro y negro) E\$ 2,00

L I B R O S

El judío internacional, por Henry Ford 4,00

Actualidad de la cuestión judía, por Hernán Verdugo M. E\$ 2,00

Diríjase a: Agregado Especial 88, Correo 15, SANTIAGO

CARTA A NUESTROS LECTORES

ESTIMADO LECTOR Y AMIGO:

Muy a nuestro pesar, nos vemos obligados a alzar el valor, desde el N° 13, de "CRUZ GAMADA".

Este será de E\$ 0,30 (\$ 300,00) por ejemplar.

Esperamos que nuestros lectores comprendan los motivos de este nuevo precio, ya que, durante más de el año que se vendió "CRUZ GAMADA" al precio anterior, no obstante también haber sufrido alzas en su costo; todas las restantes publicaciones experimentaron alzas en su precio de venta.

Junto con agradecer a nuestros lectores el interés con que han seguido nuestra publicación, confiamos en seguir contando con su favor.

LA DIRECCIÓN.

HERMOSO GESTO

como chilenos, cuando nos aflige una desgracia.

Desprendimiento generoso, honrado y sincero, del cual la prensa controlada por el judaísmo, poco o nada ha informado.

Contrasta esta actitud, con la tomada por la prensa a raíz de la visita que un tiempo atrás hiciera a Chile la "madrina hebrea". Durante varios días no hicieron más que publicar grandes fotografías y extensos artículos sobre la "generosidad"

El procedimiento, bastante diferente, los primeros por una reacción espontánea de solidaridad humana hacia un pueblo en desgracia; los otros por un frío y estudiado cálculo destinado a crear una campaña publicitaria en su favor.

Afortunadamente, el pueblo chileno ha sabido apreciar en todo su sentido ambas actuaciones.

Señor
Franz Pfeiffer
Agente Especial n°
Correo 15
Santiago...



Deseo se me informe sobre la forma para ingresar al Partido Nacional Socialista Obrero y trabajar activamente por el triunfo de sus ideales.

Nombre: _____
Dirección: _____
Fono: _____ Ciudad: _____ Edad: _____
Estado Civil: _____ Profesión: _____ Carnet: _____
de _____ Inscripción electoral: _____
Comuna: _____ Sección: _____ Registro: _____
Fecha: _____

Firma _____

(De la página 1)

"UN SEPTIEMBRE NACIONAL"

El título del presente artículo, por supuesto, se refiere al 18 de Septiembre. En esa fecha y durante el año 1810 un grupo de ciudadanos "nacionales" juró fidelidad al rey de España. Hasta hoy se cree que eran nacionalistas recalcitrantes. La Historia muy pocas la entienden.

Como sea se celebró esa fecha, aquí, tocando y cantando la Canción Nacional en cuya composición participó como co-autor un extranjero.

Naturalmente las fuerzas armadas participaron activamente en las festividades: los soldados con uniformes e instrucción alemanas. Los marinos con uniforme inglés. Los aviadores con uniforme y material de U. S. A.

Como los desfiles atrajeron mucho público, el orden fue mantenido por carabinieri copiados a Italia.

El pueblo no estuvo ausente en el jolgorio, organizó comidas en las cuales se servían empanadas españolas, algunos hombres se vistieron con el traje típico del hacendado español y en lo mejor de la fiesta invitaron a bailar a las "chinas" (que se llaman así por su rostro de líneas polinésicas propias del in-

dio originario, posiblemente, de Polinesia) y el baile era una adaptación de la música española.

Finalmente muchos hombres se embriagaron y quedaron botados en el suelo, teniendo sus mujeres que cargarlos hasta sus casas, lo que ocurría con los araucanos, pero algunos hombres se pelearon entre sí usando el cuchillo a la española (a falta de la antigua lanza indígena) y el culpable fue detenido por los carabinieri y conducido ante un juez ejecutivo de leyes muy españolas.

En medio de todo esto pasó por las calles el Presidente de la República en un coche francés, y él iba vestido con un frac, el que cambió por un smoking al asistir a algún banquete ese día, y durante él pronunció un discurso calificado por algunos de europeizante, por otros de consecuente con los yankis, no faltando los que digan que fue rusófilo. Pues los problemas actuales de este país parten y terminan fuera de sus fronteras.

¿Y entonces qué resta de nacional?: las puras ganas...

Hernán Verdugo Marinkovic

"A veces uno puede estar obligado a dejarlos, pero en lo íntimo de su corazón, se volverán a encontrar siempre los motivos que son caros al orgullo y se resurgirá. Es una cuestión de voluntad y de tiempo. Si no falta la primera, el tiempo pasa rápido. Si yo estuviera tan seguro del hoy como del mañana, no dudaría un momento en asegurar que el fascismo ha ganado su batalla y que puede considerarse superada la crisis del momento actual".

"Volveremos!"

"Se lo repito, piense usted en lo que le he dicho, hoy, 23 de Marzo de 1945".



Por HUGO PLAZA

(Continuado)

**LOS FRUTOS DEL JUDAISMO:
EL MARXISMO**

Habíamos visto, en los artículos anteriores de esta sección, como la revolución bolchevique fue planeada, dirigida y financiada por el judaísmo internacional.

Actualmente, la situación de los judíos en Rusia es exactamente igual a la de los comienzos de la revolución. Un tercio de la población judía del mundo vive en la Unión Soviética y países de la órbita judeo-comunista.

Es claro, entonces, que la persecución que dicen los judíos sufrir en Rusia, es otra mentira más de ellos con el afán de hacerse las víctimas; ya que si así fuera, no se explicaría que bajo el comunismo viviera un número tan elevado de judíos.

En un folleto judío, editado por la Comisión de Prensa y Difusión del Comité Central Israelita del Uruguay, titulado "Hechos Básicos sobre la situación de las colectividades judías en el Bloque Soviético", encontramos declaraciones significativas relacionadas con el actual poder de los judíos en ese país. En la página número cinco, encontramos lo siguiente: "los judíos se distinguen —sí en proporción superior a su número en la población general— en la ciencia, las artes y los sectores comerciales de la economía soviética, aunque están casi totalmente excluidos de los cargos de importancia política".

Es indudable que dentro del actual sistema comunista ruso se han realizado numerosas "purgas", éstas se han hecho con el objeto de desjudaiizar el régimen, ya que los comunistas no judíos han llegado a reconocer que ellos son un medio empleado por los judíos para lograr sus propósitos. Pero el judaísmo no se ha dado por vencido y es así como, semanas antes de la muerte de Stalin, realizaron un complot que tuvo por resultado el asesinato de destacados dirigentes del Partido Comunista. Dicho complot, conocido como "el complot de los médicos" ya que en él participaron quince médicos judíos, no sólo tenía como fin asesinar a dirigentes locales del comunismo, sino también a dirigentes internacionales de esta secta.

Para llevar a efecto este complot, el judaísmo usó dos de sus armas favoritas: el terror y el asesinato.

En el acta N° 15 de "Los Protocolos de los Sátiros de Sión" encontramos la afirmación de lo que anteriormente señalé, dice así:

"La muerte es el fin inevitable de cada uno, y es mejor acelerar el fin de los que ponen obstáculos a nuestra obra, que aniquilar a los que la llevan creando".

Son muchos los casos de personas, opuestas a los planes siniestros del judaísmo, que han muerto de una forma aparentemente casual o normal. No bastaría las columnas de muchos ejemplares de "CRUZ GAMADA" para señalarlos.

Esto, que no es mentira ni invención nacionalsocialista, figura detalladamente en las Actas de las Sesiones del Congreso Sionista de Basilea de 1937, fecha en que no existía el Nacionalsocialismo y en la que ADOLFO HITLER, el visionario creador de esta santa doctrina, sólo tenía ocho años de edad.

En el Acta de la décimoquinta sesión, podemos leer:

"Así como los nuestros desean el éxito con tal de llevar a cabo sus proyectos, los cristianos son capaces de sacrificar todos sus proyectos con tal de obtener un éxito. Esta psicología nos facilita considerablemente el trabajo de dirigirlos. Estos tigres en apariencia tienen alma de borregos y sus cabezas están completamente vacías".

"Cuán clarividentes fueron nuestros antiguos sabios al decir que para conseguir un objeto no hay que detenerse ante ningún medio, al contar las víctimas que caen sacrificadas!

No hemos contado las víctimas de los brutos cristianos, y aunque hayamos sacrificado muchos de los nuestros, hemos dado un poder con el que nunca pudo soñar. Las víctimas, relativamente poco numerosas de los nuestros, nos han salvado de la perdición".

(Continuará)

HITLER TENIA RAZON